

## 町民及び町内事業者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症の感染再拡大を踏まえ、国は9月9日、愛知県に対する緊急事態宣言の期間延長（9月13日～9月30日）を決定しました。感染力の強いデルタ株への置き換わりが進む中、全国規模で感染が再拡大しており、愛知県においても、1日の新規陽性者数が1,000人を超える状況が続いています。

ワクチン接種が高齢者から順次進められてきている一方で、接種率が低い若い世代の感染者が増加しており、一部では死亡に至るなどの重症事例も報告されています。医療提供体制は全国各地で日増しに厳しくなっており、事態は一層深刻になっています。

本町においては、昨年来、愛知県の取組と連携し、感染防止対策の啓発や公共施設への感染防止機器設置などの取組を進めてきました。また、5月6日から開始したワクチン接種につきましても、皆様のご協力のもと順調に進めることができ、多くの方に接種をいただいています。ワクチンは、感染を防止し収束に向かわせる切り札とされており、また、医療機関の負担を減らすための重要な手段でもありますので、希望される方には、随時ご予約をいただき、引き続き接種を進めてまいります。

一方、名古屋市など尾張方面と比べ人数は少ないものの、本町を含む東三河地域でも新規感染者は引き続き発生しており、人と人との接触を通じての感染リスクが高い状況は、依然として継続しています。デルタ株を始め変異株は感染力が強いとも言われており、わずかな気の緩みから感染してしまう可能性は、どなたにもあり得ます。ワクチン接種の有無に関わらず、感染をしない・させないためには、十分に注意した行動をとる必要があることに変わりはありません。

このような状況の中、町としましては、町民の皆様のかげがえのない生命と健康を守るため、町民の皆様、町内事業者の皆様と一体となって、引き続き感染防止対策を推進してまいりたいと考えています。皆様には、不要不急の外出の自粛、町内飲食店の営業時間短縮などご不便をおかけしますが、引き続きご理解、ご協力をいただくとともに、感染防止対策を徹底していただきますよう、よろしくお願いいたします。

令和3年9月10日

東栄町新型コロナウイルス対策本部

東栄町長 村上 孝治